

Mediación policial





Vivimos tiempos de resituación social. Necesitamos ahora más que nunca la razón y la emoción para afrontar los nuevos desafíos, cuestionando lo establecido, la cultura, las estructuras e incluso nuestras propias presunciones y hábitos, tanto de pensamiento como de acción.

En este sentido, el cambio de época, resulta idóneo para que la policía asuma nuevas responsabilidades y se disponga para un proceso de reinvención constante, reflexionando sobre su responsabilidad en la tarea de construir paz como sinónimo de la percepción de seguridad.

Para ello, los autores proponen la construcción de un nuevo modelo policial más psicológico y social, basado en la prevención, la provención y la proactividad. Actividad que debe llegar de la mano de la mediación policial como un ejercicio de madurez y responsabilidad ética irrenunciable.

Mediación policial La reflexión sobre la reflexión

ROSA ANA GALLARDO CAMPOS, inspectora de la Policía Local de Vila-real, responsable de la Unidad de Mediación Policial (UMEPOL) y subdirectora de la Cátedra de Mediación Policial Ciutat de Vila-real de la Universitat Jaume I. Conferenciante y autora de varias publicaciones sobre mediación policial. Es Licenciada en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Valencia.

ADRIÁN HIERRO BATALLA, oficial de la Policía Local de Vilareal y responsable de la Unidad de Diversidad (UNIDIPOL). Es Licenciado en Derecho, Graduado en Criminología y Seguridad, por la Universitat Jaume I de Castellón y Máster Interuniversitario sobre Sistema de Justicia Penal. Colaborador de la Unidad de Mediación Policial (UMEPOL) y de la Cátedra de Mediación Policial Ciutat de Vila-real de la Universitat Jaume I.











